

Reventin-Vaugris

Mémoires d'hommes se consacre à la biographie des familles

Le Dauphiné Libéré



Jean Chaylard, biographe de Mémoires d'hommes. Photo Le DL/Dominique Josset

L'association Mémoires d'hommes vient d'effectuer sa réunion de rentrée 2025. Le conseil d'administration a décidé d'engager une campagne active de communication pour faire connaître le travail de ses biographes. Pour les familles, les collectivités, les entreprises ou les associations, les biographes ont déjà réalisé plus de 60 récits de vie qui permettent de conserver dans un livre, l'histoire de sa famille, de sa collectivité, etc.

Dès à présent, Jean Chaylard, rédacteur de plus d'une vingtaine de biographies, va engager le recueil des récits de vie d'un couple de retraités de Condrieu.

Ce travail donnera naissance, d'ici quelques mois, à un livre de famille illustré et sans doute bien apprécié.

Aider les familles à conserver l'histoire de leurs ancêtres : ce sera encore l'objectif de l'association Mémoires d'hommes pour 2025 ! « L'association est là pour éviter au passé de finir dans la poubelle de l'oubli » comme aime à le souligner son président Yves Gras.

Contact et infos : tél. 06 86 78 53 25.
